

Les robots en Lego jurassiens s'illustrent à Lausanne

Comme chaque année, le prestigieux Rolex Learning Center de l'EPFL a accueilli samedi dernier une compétition acharnée de robotique. Mais attention: les ingénieurs aux prises avec l'intelligence artificielle ont tous entre 10 et 16 ans, et les robots en question sont exclusivement constitués de briques Lego.

La manche lausannoise du Challenge First Lego League a réuni seize équipes venues de toute la Suisse romande, voire même de France. Parmi elles, deux équipes portaient haut les couleurs du Jura, les Team Jura Lego junior et senior.

Des robots face aux éléments déchaînés

Après la qualité de vie des personnes âgées en 2012, le thème du challenge se penche cette année sur les catastrophes naturelles et la nature en

furie. Les jeunes roboticiens pourront explorer les moyens avec lesquels les robots peuvent aider l'humanité face à la colère des éléments.

«Nos deux équipes de treize roboticiens se sont très bien comportées lors du concours», se réjouit leur coach Thierry Barth. Il en veut pour preuve la brillante deuxième place des seniors dans la catégorie «conception du robot», et une méritante troisième marche du podium pour les juniors dans la catégorie «travail d'équipe».

Le classement final montre que les Jurassiens n'ont pas démérité, avec les deux équipes se profilant dans la première moitié du tableau, à la 5^e et la 8^e place. Un résultat plus qu'honorable, mais hélas, il faut être dans le tiercé de tête pour se qualifier à la finale suisse.

TLM



Les deux équipes Team Jura Lego junior et senior réunies à Lausanne.